

c/o Postfach 2326 | 24513 Neumünster

Stadt Neumünster
Neues Rathaus
Großflecken 59
D-24534 Neumünster

Es schreibt Ihnen
Mark Proch
Fraktionsvorsitzender
Postfach 2326
24513 Neumünster
TEL: 01575/1401638

14.11.2023

Antrag zur Ratsversammlung

Betreff: Demokratie lebt von der Vielfalt der Meinungen

Sehr geehrte Frau Stadtpräsidentin,

ich bitte um Aufnahme des folgenden Antrags in die Tagesordnung der nächsten Ratsversammlung am 13. Februar 2024.

Die Ratsversammlung möge beschließen:

Die Ratsversammlung distanziert sich von den undemokratischen Aussagen des SPD-Fraktionsvorsitzenden Frank Matthiesen auf dem Neujahrsempfang seiner Partei. Er vertrat dort die Auffassung, daß unsere Partei mit allen Mitteln bekämpft werden muß und deshalb nicht bei Einladungen zu Veranstaltungen mit demokratischen Parteien gleichgestellt werden darf.

Begründung:

Auf dem Neujahrsempfang der SPD Neumünster vergreift sich der Fraktionsvorsitzende der SPD, Frank Matthiesen, in der Wortwahl mit folgender Aussage: „AfD und NPD sind mit allen Mitteln zu bekämpfen und dürfen deshalb nicht bei Einladungen zu Veranstaltungen mit demokratischen Parteien gleichgestellt werden.“ (Quelle: <https://www.shz.de/lokales/neumuenster/artikel/spd-neumuenster-afd-und-npd-mit-alle-mitteln-bekaempfen-46316303>).

Was hält Herr Matthiesen vom Gleichheitsgrundsatz aller Fraktionen und was sind für ihn „alle Mittel“? Solche Äußerungen sind zwar nicht strafrechtlich relevant, können jedoch durchaus den Nährboden für gewaltbereite Linksextremisten bilden. Dieser Tat-



sche dürfte sich Herr Matthiesen durchaus bewußt sein.

Sein Parteigenosse Mirko Sieksmeyer (stellv. SPD-Kreisvorsitzender) sieht das in seiner Eröffnungsrede auf der gleichen Veranstaltung offensichtlich etwas anders: „Die Demokratie lebt von der Vielfalt, von der Vielzahl der unterschiedlichen Meinungen und Positionen. Und auch wenn ein politischer Streit gelegentlich anstrengend erscheint: wir ringen um die richtigen Antworten für unsere Heimatstadt.“

Wir stehen da ganz an der Seite des stellv. SPD-Kreisvorsitzenden und sind ebenfalls der Auffassung, daß eine wirkliche Demokratie von der Vielfalt unterschiedlicher Meinungen lebt.

Mit freundlichen Grüßen

—
Mark Proch
Im Namen der Fraktion
